

# 42. Gurnitzer Pfarrfest

**Pfarrfest in Gurnitz zog wieder einmal die Massen an und erwies sich als riesengroßer Erfolg.**

GURNITZ. Regelrecht gestürmt wurde das 42. Gurnitzer Pfarrfest. Mit mehr als 900 Besucherinnen und Besuchern zählte das zweitägige Fest zu den bestbesuchten der letzten Jahre. Beim samstägigen Dämerschoppen sorgten „Die Ebenthaler“ mit ihrem speziellen Sound für Stimmung. Am Sonntag zeigen die „Die jungen Ebenthaler“ nach der heiligen Messe ihr Können. Grillhendl,



**Pfarrer Wegscheider mit Bürgermeister Orasch beim Bieranstich**

Käsnudel, Schnitzel, Torten und ein großer Glückshafen sowie die Versteigerung eines Fahrrades von Sponsor Andreas Wang sorgten für beste Stimmung. Unter den Feierlaunigen fanden sich neben Pfarrer



**Das „Team der Ehrenamtlichen“ beim Pfarrfest**

Fotos: privat (3)



**Die Gäste genossen Kulinarik und musikalische Unterhaltung.**

Bernd Wegscheider auch Bürgermeister Christian Orasch, Altbürgermeister Franz Felsberger, Kammersänger Kurt Schreibmayer, Lüftungstechniker Bernhard Kuban, FF-Zell-Gurnitz-Chef Robert Knapp

und sogar der ehemalige Pfarrer von Gurnitz, Anton Granitzer. Mehr als 30 Ehrenamtliche unter Leitung von Organisator, Johann Karner, halfen mit, das Pfarrfest zu einem riesigen Erfolg zu machen.